



-手と手をつなごう-

TETTE 通信



facebookで最新情報を発信しています!

ボン・ジョーノ/くらしラボ



http://www.bon-jono.com

みんなの未来区ボンジョーノ



号外

お申込みお問い合わせ

(一社) 城野ひとまちネット

093-941-1170

北九州市小倉北区東城野町5-1

開館時間: 10時~18時

Mail: tette.bonjono@tiara.ocn.ne.jp

●北九州市立大学 ボン・ジョーノ実習2年生引退

北九州市立大学地域創生学群の学生は、まちづくりを学ぶために賛助会員として BONJONOに関わらせていただいております。そのうちの2年生が2021年3月で実習を引退いたします。2年間大変お世話になりました。心から深く感謝いたします。新年度もボン・ジョーノ実習をよろしくお願い申し上げます。



2年間本当に
お世話になりました。
まちの皆さんと関わり、
多くの方の笑顔に出会えたこと、
たくさんの学びたちは大切な思い出です。
自然と挨拶が返ってくる、名前を
呼んでくださること一つひとつが
私はとても嬉しかったです。
実習生ではなくなりますが、また遊びに
行きますのでよろしくお願い致します!
素敵な2年間をありがとうございました。

塩崎涼音



2年間という短い期間
でしたが、ボン・ジョーノで
活動に携わらせていただき

本当にありがとうございました。
このまちで活動できたこと、
沢山の皆さんと関わることができたことは
かけがえのないものとなりました。
どんどん大人になる子ども達の
成長を楽しみにしていますし、
またご縁があった際には
何卒よろしくお願い致します。

荒牧歩福



2年間という短い間ではありましたが、
たくさんたくさんお世話になりました。
手と手を取り合うのが難しい時代でも、
一緒に学んだり楽しんだりできたのは
BONJONO実習のおかげです! 実習を引退する、
という形にはなってしまいますが、

「これで終わり」ではなく、
後輩共々お世話になりたいです!
本当にありがとうございました!

池田翔太





活動では様々なことを学ばせていただき、本当にお世話になりました。この2年を振り返ってみると、様々な場面が思い起こされます。そのどれもが貴重な経験で、今につながっていると思うと、BONJONOで活動させていただけて幸せだと思いました。本当に貴重な経験をありがとうございました！

伊藤さくら



2年間の実習生活は、僕を少しずつ大人にしてくれました。特に活動の中で支えてくださった方々にはたくさんのことを教えて頂きました。これからも立派な大人になれるよう頑張ってみます！

郷原飛由我



私にとって、BONJONOで過ごした時間は本当にかげえのない宝物です！本音を言うならあともう一年過ごして、まだ出会ったことのない多くの方にお会いしたかったです！それほどこのまちは広くて、色々な人が住んでいるところなのだ。2年間携わって感じました。これでお別れではなく、新たな出発点としてこれからもよろしくお願いします!!

清水智春



私は子どもが大好きで、一緒に遊んだり、イベントをしていくうちに、「たくあん！」と元気と呼んでくれるようになったことがたまらなく嬉しかったです！この場所で実習活動ができたことは、多くの勉強になったとともに、かけがえのない思い出となりました。

2年間本当にありがとうございました。

園田拓未



2年間お世話になりました！私はこの実習で、自分の特技を活かしながら日々成長することができたと感じています。クリスマス会では皆さんと一緒に合唱ができて嬉しかったです♪多くの学びと楽しい思い出を得ることができた実習活動は私にとって宝物です！本当にありがとうございました。実習としては引退しますが今後とも関わらせていただきたいと思いますので、よろしくお願いします。

松本 梨々花



新年度は新1,2年生で活動させていただきます。温かく迎え入れていただけますと幸いです。